

HUMAS

Excellent !! Gandeng KT Tunas Baru, FAPERTA HUT UMMA Launching Laboratorium Lapangan

Subhan Riyadi - MAKASSAR.HUMAS.CO.ID

Dec 21, 2023 - 13:35



MAKASSAR-Fakultas Pertanian, Peternakan dan Kehutanan (FAPERTA HUT) merupakan salah satu Fakultas pada Perguruan Tinggi Swasta bertaraf

Universitas yang ada di Kabupaten Maros, Propinsi Sulawesi Selatan, yakni Universitas Muslim Maros (UMMA).

FAPERTAHUT UMMA memiliki 4 (empat) program studi, diantaranya : Prodi Agroteknologi, Agribisnis, Peternakan dan Kehutanan, yang saat ini jabatan Dekan pada FAPERTAHUT UMMA di Komandoi oleh Bapak Dr. Andi Nur Imran, S. Hut, M.Si.

Di sela-sela kegiatan ekstrakurikuler akademik Tahun 2023 bertajuk "Aksi Penanaman dalam rangka Reboisasi untuk Maros Hijau" di Desa Rompegading, Cenrana, Maros pada Sabtu, 16 Desember 2023, dilakukan launching Laboratorium Lapangan oleh Dekan FAPERTAHUT UMMA, Bapak Dr. Andi Nur Imran, S.Hut., M.Si. yang diinisiasi oleh Prodi Agroteknologi FAPERTAHUT UMMA.

Adanya laboratorium tersebut atas kerjasama Civitas Akademik Prodi Agroteknologi FAPERTAHUT UMMA dengan Kelompok Tani Tunas Baru Desa Rompegading, Kec. Cenrana, Kab. Maros

Adapun Laboratorium Lapangan yang diluncurkan untuk pertama kalinya oleh Dekan FAPERTAHUT UMMA, Bapak Dr. Andi Nur Imran, S. Hut, M.Si berada pada 2 (dua) lokasi dengan fungsi edukasi yang berbeda.

Pada Laboratorium Lapangan pertama, akan dimanfaatkan sebagai Lahan Studi Konservasi Lahan, Hijauan Makanan Ternak dan Tanaman Perkebunan.



Kemudian pada Laboratorium Lapangan kedua, dapat digunakan sebagai sarana studi Pemanfaatan Pekarangan Rumah, Instalasi Biogas, Pengomposan, Peternakan, Tanaman Pangan dan Hortikultura, Tanaman Kehutanan.

Bapak Dr. Haerul, S.P., M.Si, salah satu Dosen Tetap UMMA selaku Inisiator hadirnya Laboratorium tersebut mengemukakan harapannya agar Mahasiswa

dapat memanfaatkan dengan sebaik-baiknya sebagai lahan penelitian, baik untuk praktikum pengaplikasian ilmu perkuliahan maupun sebagai sarana penelitian pengembangan teknologi pertanian.

"Kita patut berbangga, karena kini FAPERTAHUT UMMA juga telah memiliki Laboratorium Lapangan atas kerjasama dengan KT. Tunas Baru Desa Rompegading. Kedepannya diharapkan agar lahan tersebut betul-betul dapat dimanfaatkan, dijaga, dilestarikan dan dikembangkan sebagaimana mestinya," ungkap Dr. Haerul yang juga Pendamping pada KT. Tunas Baru

Sementara itu, Dekan FAPERTAHUT UMMA mengucapkan banyak terima kasih atas kerjasama yang dibangun antara Civitas Akademik dengan Kelompok Tani sehingga Laboratorium Lapangan dapat terwujud.

"Dengan mengucapkan Bismillahirrahmanirrahim, Laboratorium Lapangan FAPERTAHUT UMMA, saya nyatakan secara resmi untuk dipergunakan dengan sebaik-baiknya dalam upaya mendukung Tri Dharma Perguruan Tinggi yakni Pendidikan dan Pengajaran, Penelitian dan Pengembangan, serta Pengabdian Kepada Masyarakat," ucap Bapak Dr. Andi Nur Imran, S. Hut., M.Si meresmikan Laboratorium Lapangan.

Citizen Report : Aswadi Hamid - Mahasiswa UMMA